



Nombre: Anzueto Reyes Ingrid Yosabet

Profesora: Monroy Cervantes Luz Elena

Grupo: BRH05EMC0119-A

Grado: 3er cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de junio de 2020



## Introducción.

Hoy en día las personas ya se relacionan tanto en internet. Con la popularización de las tecnologías digitales, y especialmente de las redes sociales, el medio digital se ha constituido en un nuevo espacio de interacción. Basado en una amplia revisión bibliográfica, este artículo describe los rasgos de nuestra sociedad hiperconectada y analiza la influencia de la tecnología digital en la comunicación interpersonal y en la expresión de la identidad.

## Interacción cibernética vs interacción humanas.

En este ensayo hablaremos sobre como los humanos interactúan con el internet y todo lo que parte de ello.

Primeramente el ser humano interactuaba cara a cara, con una imagen clara y precisa podrían ver sus expresiones, prestaban atención a lo que tenían a su alrededor y así mismo podrían socializar sanamente.

Después llego a la vida de todos los seres humanos el internet, y con esta llegada la vida de muchos comenzó a cambiar ya que empezó a invadir todo su entorno, porque todos lo usaban,

Esto hizo que el mundo fluyera entorno a internet, porque empezaron a haber redes sociales, al principio eran pocos, pero años después fueron más y más.

Más adelante fueron millones de personas las que usaban internet en redes sociales creando perfiles sociales.

Cada vez aumentaba, tanto los usuarios como las aplicaciones con internet, junto a ello las redes sociales empezaron a crear perfiles sociales.

Los perfiles sociales requerían de tener un perfil con una foto del usuario, pero conforme a los años las personas ya no mostraban lo que eran, sus fotos recreaban su identidad, ya que podían poner imágenes con diferentes aspectos y filtros de imagen.

Esto ha ido filtrándose especialmente entre los jóvenes, la conectividad permanente se ha convertido hoy en día en un elemento esencial a la hora de construir y manejar las amistades y la vida social. No obstante, ese uso demasiado intenso de las tecnologías digitales puede provocar en las personas una tensión entre el deseo de estar unidos a través de la tecnología y al mismo tiempo sentirse atrapados por ella.

En este sentido, algunas investigaciones señalan que los jóvenes muestran un gran interés por saber de los demás, hasta el punto de sufrir el “síndrome FOMO” no pueden privarse de usar Internet, por el miedo a estar perdiéndose algo.

Paralelamente, con frecuencia piensan que si dejan de enviar mensajes corren el riesgo de volverse invisibles frente a sus contactos.

Ahora en día la atención de todos se las roba internet, porque las personas han puesto su vida en ello.

La clave que explica lo trascendente que se ha vuelto estar visible radica en lo amenazadora que resulta la invisibilidad.

En términos de trascendencia social, para los jóvenes lo que no puede ser visto en los medios o subido a la Red no existe”.

De alguna manera parece advertirse, pues, que el deseo de estar continuamente conectado –y de encontrar en la mirada de los otros la confirmación de la propia

existencia— gana peso frente a la introspección y a la voluntad de crecer para adentro. “La soledad, la búsqueda y el desarrollo de un espacio propio, de una interioridad rica y frondosa, es un proyecto en proceso de abandono.

Como ya ha sido señalado, la tecnología digital ha traído consigo una ampliación de los espacios para el desarrollo de la sociabilidad humana, permitiendo así nuevas vías de comunicación e interacción social.

Dentro del ámbito digital, es en las redes sociales donde la capacidad de expresión comunicativa por parte de los usuarios puede llegar a ser más rica y compleja (aunque en diferentes grados, dadas las notables diferencias que existen entre unas y otras).

Las personas tienen ahora en el entorno digital un nuevo espacio para su desarrollo personal y para la socialización, que se suma al contexto social tradicional, aunque presenta particularidades propias, dada su condición tecnológica.

## Conclusión.

La consolidación de las tecnologías digitales en las diferentes situaciones y actividades diarias ha propiciado que ya no vivamos “con” los medios de comunicación, sino más bien “en” los medios (Deuze, 2012).

Ya que ahora nuestra vida forma parte de internet y que en algún futuro pueda llegar a dominar en todo y por todos.

## Bibliografía.

Serrano. J (2013). Vidas conectadas: tecnología digital, interacción social e identidad.  
Recuperado de  
[file:///E:/DESCARGAS/Vidas conectadas tecnologia digital interaccion so%20\(2\).pdf](file:///E:/DESCARGAS/Vidas%20conectadas%20tecnologia%20digital%20interaccion%20social%20e%20identidad.pdf)